

世界と戦う若き経営者の挑戦

医療消耗品業界に革新を起こし グローバル企業への飛躍を誓う

病院などで使われるマスクやガーゼといった医療消耗品は革新的な技術が生まれにくく、保守的な業界とみられている。しかし中には、朝日衛生材料株式会社の代表に29歳（当時の）若さで就任した吉田也真登社長のように、業界に新風を起こすべく様々な取り組みに挑戦する新進気鋭の経営者もいる。

大阪府東部に位置する柏原市。藤井寺市・羽曳野市に隣接するこの辺りは非常に野球熱の高い地域として知られている。

「少年時代は大リーグでプレーする選手とも同じリーグで戦っていましたよ」と笑顔で切り出す吉田社長。同社には福利厚生

朝日衛生材料株式会社 代表取締役

吉田 也 真 登

の一環として設立された野球チームがある。強豪約100チームが集う大阪薬業健康保険組合野球大会において毎年上位に食い込む活躍をみせるアルスター

「勢いとチームワークだけ」で奇跡を起こしているというから面白い。しかしこれは野球に限った話ではなく、こうした「風通しの良さ」こそが同社最大の強みではないかと感じている。

そして、帰国後は関西学院大学に進

学、学業修了後は祖父が経営す

る同社に就職。その後、慶應大

学大学院進学、ユネスコ協会理

事と渡り歩き、2012年に再

入社した吉田社長。高校生の時

から海外アパレルブランドのマ

ーケターを務めたり、ニューヨー

クを拠点にアメリカンジュエリー

の輸出に携わっていたというキ

ヤリアの持ち主だ。そんな吉田

の一環として設立された野球チ

ームがある。強豪約100チー

ムが集う大阪薬業健康保険組

合野球大会において毎年上位に

食い込む活躍をみせるアルスター

「勢いとチームワークだけ」で

奇跡を起こしているというから

面白い。しかしこれは野球に限

った話ではなく、こうした「風

通しの良さ」こそが同社最大の

強みではないかと感じている。

通しの良さ」こそが同社最大の

強みではないかと感じている。